



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

Septiembre 2022



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Reunión de INTABACO con personal técnico

16/10/ 2022

Moca, provincia Espaillat, RD.-El viernes 16 de septiembre de 2022, la Dirección Ejecutiva del INTABACO se reunió con todo su personal técnico para dar inicio formal a todos los trabajos que se realizarán durante la cosecha 2022-2023.

El encuentro se desarrolló con la presencia de los principales ejecutivos e invitados especiales, luego de concluir la revisión al Programa de transferencia tecnológica.

Dicha "Revisión del programa de transferencia tecnológica", se coordinó a través del equipo que conforma la Dirección Agrícola, junto al personal técnico de las diferentes zonas.

Las palabras de apertura fueron pronunciadas por el Ing. Isidro Tavárez, director Agrícola. Mientras que el Ing. Valerio Tineo desarrolló su exposición con las intervenciones e inquietudes de los agrónomos que participaron de este encuentro.

Los técnicos juegan un papel fundamental, porque son los que están en contacto directo con los productores, asesorándolos y atendiendo sus necesidades básicas.





En la mesa principal figura: Rafael Almonte Guzmán, Director Ejecutivo, y Radhamés Díaz, Subdirector Ejecutivo (en el centro); de izq., a der., Luis Tejeda, director Industrial; Karina Mercado, directora Administrativa y Financiera; Virgilio Tavárez, director regional Norte del Instituto Agrario Dominicano (IAD); Isidro Tavárez, director Agrícola; Yeraldin Vásquez, directora de Planificación y Desarrollo; Oberto Gómez, director Comercial.

INAP realiza capacitación Gestión y Resolución de Conflictos

20, 21, 22 septiembre 2022

El Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), realizó en el salón de conferencia del INTABACO, los días 20, 21, 22 de septiembre del presente año, el curso taller “Gestión y Resolución de Conflictos” con el objetivo de desarrollar capacidades en los servidores públicos de esta institución.

La capacitación tuvo una duración de tres días. La misma fue impartida por la Licenciada Wendy Peña, y contó con la participación de diecinueve (19) participantes.

El licenciado Luis Miguel Ortiz, encargado del Departamento de Recursos Humanos, agradeció la presencia de la representante del INAP, ratificando el compromiso institucional con la Ley.

El (INAP), es una dependencia del Ministerio de Administración Pública (MAP), y contribuye con programas de adiestramiento y formación, de conformidad con las prioridades de la Administración Pública, propiciando el desarrollo cultural, ético y humanístico de los servidores públicos.



INTABACO participa en Feria Expocibao 2022

22 septiembre al 2 de octubre



Ejecutivos INTABACO visitan stand institución en feria "Expocibao 2022"

Santiago, R.D. - El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), participó, en la Trigésima Quinta Versión de "Expo Cibao 2022", inaugurada durante un acto organizado por la Cámara de Comercio y Producción de Santiago, en el Parque Central de esta ciudad.

Para el evento, el INTABACO instaló su tradicional stand, el cual fue visitado por decenas de personas a degustar un cigarro y a recibir explicaciones de parte del personal calificado y experimentado de este Instituto.



También asistieron las autoridades ejecutivas de la Institución rectora nacional del tabaco, encabezadas por el Ing. Rafael Almonte Guzmán, quien exhortaba al público a degustar un buen cigarro y a conocer más el sector tabacalero.

INTABACO fue uno de los más de 300 módulos que durante los días 28 de septiembre al 02 de octubre, se estuvieron exhibiendo en el Parque Central de Santiago. En dichas instalaciones, se exhibía el arduo trabajo y delicado trabajo de los artesanos, quienes elaboraban al público los cigarros artesanales.

